

Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Ayer no les alcanzó para frenar la reforma y la reforma va, a mí me parece muy significativo que esta victoria histórica se produzca cuando apenas Claudia Sheinbaum está cumpliendo 36 días en la Presidencia de la República. Lo que sucedió al final, lo mismo sucedió en el **Congreso**, no reunieron los votos suficientes para vencer a la reforma, por un lado, tampoco reunieron a la gente suficiente para interponer una suerte de poder de veto frente a la decisión del Estado.

El proceso de transformación del país se está produciendo pacíficamente, a punta de votos y en libertad, se manifestaron cuanto quisieron, en donde quisieron, como quisieron, se seguirán manifestando y no serán reprimidos, ni perseguidos y la reforma ahora seguirá avanzando y el reto ahora es organizar las elecciones”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wx8SGq1VAZz1U7TB?e=JszJah